

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

TERCERA EDICION DE LA NOCHE. Noticias y telegramas de la noche anterior y de todo el día de hoy hasta las ocho.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA (TRES VEGES AL DIA.)

PRECIO DE LA NOCHE. VENTA SOLO DOS CUARTOS NUMERO ANUNCIOS: precio convencional.

AÑO XXVII. NUM. 6761. EDICION TERCERA.

MADRID, VIERNES 9 DE JUNIO DE 1876.

UNICO PUNTO DE SUSCRICION. MAYOR 120

SE ADMITEN PROPOSICIONES PARA DEL SUBARRIANDO DEL bonito teatro de los Jardines Orientales, nuevamente reformados. Barquillo, 34.

RECOMENDAMOS A NUESTROS LECTORES el interesante anuncio relativo al carbon moldeado económico, estampado en la cuarta plana.

LA MATRITENSE.

Préstamos sobre alhajas y papeletas. Se ha trasladado, Montera, 41.

EDICION DE LA MAÑANA DE HOY 9 DE JUNIO.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Gracia y Justicia.—Resumen de resoluciones adoptadas por este ministerio referentes al personal de jueces de primera instancia.

Hacienda.—Habilitando el punto de la playa de La Garrucha, provincia de Almería, frente a los almacenes de don Jorge Cleistou Pechket, para el embarque de espartos, con autorización de la aduana de aquel punto.

Fomento.—Real orden aceptando un donativo de 19 obras, hecho por don Guillermo Braumüller, librero de la corte imperial y de la Universidad de Viena, con destino a la sociedad geográfica de Madrid, y dando las gracias al donante por su generoso desprendimiento.

El diputado D. Luis de Rute interpondrá al ministro de Hacienda sobre el Banco Hipotecario.

Ha fallecido en el Puerto de Santa María el Sr. D. Aurelio Alcon, cónsul general de Italia.

El Consejo de Estado ha aprobado el proyecto de nuevo amillamiento de la riqueza imponible que se pasó a informe el señor ministro de Hacienda, y el cual se pondrá en práctica con toda urgencia, y se espera ha de dar gran resultado, aumentando notablemente los recursos del Estado, que facilitará ventajosamente el pago de intereses de la deuda.

Dice el Español de Sevilla del 6: «Anteayer llegó a esta capital el señor Oñate, con objeto de inspeccionar las obras que se están ejecutando en el alcázar y dar las órdenes necesarias para las restantes, a fin de que estén concluidas el día en que venga a residir a ese edificio S. M. la reina doña Isabel II. Las obras se prosiguen con la mayor actividad.»

El domingo próximo, a las ocho y media de la noche, se reúne en el salón del Conservatorio la junta general de la Asociación de Escritores para ocuparse en la reforma del reglamento.

Escribe anoche un colega: «Hemos oído asegurar que el gobierno ha concedido la cruz de Carlos III y dispensa de derechos de matrícula al estudiante de medicina que detuvo el mes pasado a los dos criminales que llevaron a efecto un robo en la calle de Atocha.»

Varios suscritores, vecinos de la calle del Cardenal Cisneros, nos ruegan que intercedamos con la autoridad competente para que sus agentes repriman las escandalosas pedreas con que una turba de muchachos atenta todos los días a la tranquilidad de los moradores de dicha calle.

Se nos ruega hagamos constar que el joven que se arrojó ayer por el viaducto de la calle de Segovia, no era ninguno de los dependientes de la casa de Prats.

La comisión provincial, desfilando a la opinión del tribunal de oposiciones a varias plazas de médicos de la Beneficencia, ha acordado proponer a la diputación el nombramiento de los que han alcanzado mejores notas y ocupan el primer lugar de cada terna.

Igualmente ha propuesto que los opositores cuyos ejercicios han sido aprobados por el tribunal, pero que, por falta de vacantes, no han podido figurar en aquellas, puedan entrar en las que posteriormente ocurran, toda vez que en los ejercicios han acreditado su aptitud.

La comisión, finalmente, apreciando la asiduidad, celo e inteligencia del tribunal, ha acordado se den las gracias a los distinguidos profesores que lo han formado, anotándose este servicio especial en las hojas de los que pertenecen al cuerpo de la Beneficencia.

Ayer tarde se han reunido los representantes de los tenedores de la Deuda pública, y después de darles cuenta el señor presidente de la comisión de los telegramas y cartas dirigidas hace dos días a los comités extranjeros, para que con urgencia vengan los comisionados que se han de entender con los ya reunidos, a fin de conseguir aceptar las bases de convenio que han presentado a la comisión de presupuestos, teniendo esperanza de que esto se consiga, según algunas noticias particulares que se han recibido. Del resultado de la discusión que han sostenido los comisionados, aparece la fundada esperanza que todos tienen en que se llegará a un acuerdo que contribuya a levantar el crédito rápidamente y a mejorar la situación de los poseedores de Deuda. A las cinco y media ha terminado esta reunión, quedando citados para el sábado próximo.

Ayer quedó sobre la mesa del Congreso, el proyecto de ley formulado por la comisión parlamentaria que entiende en la cuestión del ferro-carril del Noroeste.

En dicho proyecto se fijan los plazos señalados por los ingenieros del gobierno, como necesarios para la terminación de las obras.

Se exigen garantías a la empresa y se sujetan los nuevos trabajos a una revisión trimestral, quedando el gobierno autorizado para apoderarse de la vía y hacer por su cuenta las obras, si la empresa falta a uno de los plazos señalados.

En la reunión celebrada anoche en casa del Sr. Alonso Martínez, no se tomó ningún acuerdo de importancia.

El patrimonio real ha adquirido, con destino a la Casa de Campo, 700 cabezas de ganado vacuno.

Los diputados provinciales D. Manuel Jorredo y D. Angel Echalecu, han conferenciado con el ministro de Gracia y Justicia, acerca de la creación de un seminario en la importante ciudad de Almagro.

No parece cierto, ó por lo menos nada ha resuelto el gobierno sobre el particular, que la Biblioteca nacional se cierre como han dicho algunos periódicos, el 1.º de julio con motivo de las vacaciones. Estas no han durado los últimos años para aquel establecimiento mas que el mes de agosto.

Nuestro amigo D. Manuel Ossorio y Bernard ha presentado la renuncia del cargo de secretario 1.º de la Asociación de Escritores y Artistas, a causa de sus muchas ocupaciones. En la junta general del próximo domingo se procederá a la elección del socio que deba reemplazarle.

Los niños de ambos sexos pertenecientes a las escuelas de la asociación de Católicos de esta corte, asistirán a la solemne función que se ha de celebrar en San José, con motivo del trigésimo aniversario del pontificado de Pío IX.

La Agencia Americana nos transmitió anoche los siguientes TELEGRAMAS:

Paris, 8. Carlos Blanc y Gaston Boisier han sido electos miembros de la Academia. Georges Sand ha fallecido. Ha llegado la embajada marroquí.

Londres, 8. El Times anuncia que los retirados de Marina de menos de 55 años recibieron órdenes de volver a servicio activo, y que aquellos otros que no llegaren a los 45 años de edad pueden ya reintegrarse desde luego en la reserva naval.

Berlin, 8. El czar Alejandro dejará a Ems el 8. Guillermo irá el 14, debiendo durar cuatro días la entrevista de los dos emperadores.

Paris, 8 (tarde). Fondos: el 5 por 100 a 108-10; el 3 por 100 a 68-32; el interior español a 13 1/2; el 3 por 100 turco a 13-60; acciones de

ferro-carriles portugueses a 297-80; obligaciones de id. a 243. Cambios sobre Londres a 25-24 1/2.

Lisboa, 8 (tarde). Fondos: el interior a 80-78; el interior español a 12-60; id. a plazo a 12-80.

Anoche recibimos de la Agencia Fabra el siguiente despacho telegráfico:

Viena, 7. Reconocido el nuevo sultan por las potencias, éstas gestionan colectivamente de la Puerta el establecimiento de nuevas reformas en favor de los cristianos.

El gobierno ruso está animado de los mejores deseos de paz a pesar de las noticias belicosas prolapadas por algunos periódicos alemanes.

Las correspondencias oficiales de San Petersburgo dicen que si bien Rusia no faltará a los deberes que le impone su misión de protectora natural de la raza slava, no empleará en ningún caso la violencia a no ser que se viese provocada.

Su política se limitará a la conservación del statu quo.

En el bolsín de anoche cerró el consolidado a 13-40.

EDICION DE LA TARDE DE HOY 9 DE JUNIO.

Hoy recibimos de la Agencia Fabra los siguientes despachos telegráficos: Versalles, 8 (noche).

La cámara de diputados ha rechazado la proposición Naquet sobre anulación de la ley del Sr. Dufaure sobre el jurado.

La cámara de diputados ha autorizado a los tribunales para seguir la causa formada al Sr. Rouvier, quien lo pidió también.

Londres, 8 (noche). Carece de fundamento el rumor de que la Serbia ha declarado la guerra a Turquía.

Paris, 8 (noche). Ha producido sensación en los círculos políticos la noticia que dan los periódicos ingleses de haber recibido orden de estar dispuestos para el servicio activo los retirados de marina, autorizando al mismo tiempo a que ingresen en la reserva los que por su edad pertenezcan a ella.

A pesar de esta noticia, se sigue creyendo hoy que no se turbará la paz europea, y que se llegará a un acuerdo entre las potencias sobre la cuestión de Oriente.

Hoy han circulado nuevos rumores de complicaciones entre Turquía y los principados de Servia y Montenegro, suponiéndose ya declarada la guerra; pero hasta ahora no se ha recibido ningún telegrama que justifique dicho rumor.

Anoche se celebró consejo extraordinario en la presidencia, que duró desde las 10 y 1/2 hasta las 12 y 1/2.

de las once hasta la una y media de la madrugada.

Inmediatamente que cundió la noticia de que los ministros se hallaban reunidos, los hombres políticos se entretuvieron en hacer diversos comentarios; y como comprenderán nuestros lectores, eran muchos y muy variados los rumores que circulaban.

Nuestros informes nos permiten asegurar que dicho consejo no ha tenido la gravedad que se le suponía. El haberse reunido los ministros a las once de la noche fué sencillamente, porque, estando abiertas ambas cámaras, los individuos del gabinete, no pueden reunirse durante el día, por tener que asistir a ellas.

Segun aseguraban los amigos del gobierno, en dicho consejo se trató, entre otras cuestiones, de la conveniencia de prolongar la sesión del Senado, siendo su duración de seis horas, y de la adopción de algunas importantes medidas propuestas por el ministro de Hacienda, para evitar la depreciación que va adquiriendo la plata.

También parece que se ocupó el consejo del discurso que pronunció en la sesión de ayer tarde en el Senado el obispo de Salamanca.

Segun hemos oído a personas autorizadas, parece que el viaje a su país del embajador francés Sr. Chanderdy, no tiene por objeto, como han supuesto algunos periódicos, el pasar a Constantinopla con el cargo que ejerce en esta corte, sino permanecer algún tiempo al lado de su anciana madre.

Los periódicos alemanes últimamente llegados publican integra la traducción del discurso que el Sr. Balaguer pronunció hace pocos días en el Congreso sobre asuntos de Ultramar. Alguno de ellos, al comentar el discurso, se fija en las indicaciones que el diputado español hizo respecto a que una nación extranjera tenía fijas sus miradas en Filipinas; y pregunta si la alusión podrá ir dirigida a Alemania; añadiendo, por vía de advertencia, que la prensa alemana debe fijar su atención en este asunto.

Por nuestra parte, creemos que, en efecto, debemos todos fijar igual atención en el asunto mismo.

El brigadier señor Navascues se encuentra en los baños viejos de Fitero, donde ha encontrado un notable alivio en sus padecimientos.

El conde de Heredia Spinola ha renunciado el cargo de diputado optando por el de presidente del municipio de esta corte. Queda pues, vacante el distrito de Tudela.

Por fallecimiento del capitán de fragata D. José Montojo y Salcedo se han corrido las escalas, promoviendo para aquella vacante al teniente de navío de primera clase D. Salvador Llagat y Lobo; a este empleo al teniente de na-

—Julian tiene el arte de la persuasión, y es una de las cualidades que le han hecho célebre: si él os hablase, creo que conseguiría que fijáseis el día de nuestra unión. Todavía voy a pedir a Julian que interceda en mi favor.

Hablaba en broma, y sin embargo, el corazón de Mercy se oprimió.

—Si me envía a Julian por intercesor,—pensó,—¿qué momento tan terrible!

El único medio de impedir que Horacio le enviase al amigo de su infancia, era acceder a lo que Horacio pedía.

Colocó su mano sobre el hombro de su prometido y dominando el terror que la embargaba y con un alarde de coquetería forzada, murmuró:

—No digais tonterías. ¿De qué hablábais antes... antes de ocuparnos de Julian Gray?

—Nos preguntábamos por qué no volvía lady Juana.

—No... ¿antes de eso?

El joven tomó su mano con cariño y murmuró:

—Os decía que os amaba.

—¿Y nada más?

—Como no queréis oírlo... ¿cómo la joven sonrió de una manera encantadora y dijo:

—Tene siempre tanta prisa por... por...!

Y la joven volvía a otro lado los ojos.

—¿Por casarnos?

—Sí, es el más ardiente deseo de mi vida.

—¿De veras?

—De veras.

Reinó una pausa; los dedos de la joven jugaban maquinalmente con los sellos de la cadena de Horacio.

—¿Cuándo queréis que esos deseos se cumplan?

No había hablado jamás así, no

había mirado nunca a su prometido con igual ternura.

—Hace un momento no queriais que hablara de nuestro matrimonio, y ahora...

—¿Qué importa lo que he dicho antes? Las mujeres somos variables, es uno de los defectos de nuestro sexo.

—El cielo sea loado por ese defecto que os ha dado. ¿Me permitís verdaderamente fijar el día de nuestra unión?

—Si lo anhelaís tanto...

—Pues bien, podemos estar casados dentro de quince días.

Mercy cruzó las manos con terror y quiso protestar.

—¿Por qué no? Mi notario lo tiene todo dispuesto, no hay que hacer preparativos; vos me habeis dicho que queriais que nuestro matrimonio fuese de los más modestos...

Mercy tuvo que convenir en esto.

—Pues bien, podríamos casarnos mañana si la ley lo permitiera: ella exige quince días de tregua... dentro de quince días estaremos unidos si vos decís que sí.

Reinó una segunda pausa: la máscara de coquetería que había cubierto por un momento el rostro de Mercy Merrick, cayó de repente y sus rasgados ojos negros se fijaron en Horacio con terror.

—No me mireis así,—murmuró el joven,—decid solamente sí.

Mercy suspiró y murmuró con voz apenas perceptible:

—Sí.

Horacio quiso estrecharle en sus brazos. Mercy le rechazó y corrió a dejarse caer en el sofá.

—¿Dejadme!—dijo.—¿Dejadme sola, por favor!

—Sí, os dejo,—dijo Horacio,—quiero buscar a lady Juana y decirle la causa de mi alegría.

do las palabras que Mercy recibió como un bálsamo consolador.

Gracia Roseberry, la verdadera Gracia, no hubiera podido merecer alabanza más dulce; pero casi al mismo tiempo su conciencia la reconvinó con más fuerza que nunca y se estremeció a la idea de su audacia y su mentira; el sentimiento de su degradación no había sido nunca tan amargo como en aquel instante. ¿Si pudiera confesar la verdad! ¿Si después de confesada pudiera seguir disfrutando la buena amistad de lady Juana!

—¿Qué locura! ¿Qué quimera! ¡Jamás! ¡Jamás! ¡Hablar era perderse! El puesto que tenía en el afecto de lady Juana lo debía a una superchería infame, y nada podría disculpar ni atenuar tan infame acción.

Escondió el rostro entre ambas manos y dejó correr lágrimas inútiles, que trató de contener dando nuevo curso a sus ideas.

—¿Qué la había dicho lady Juana al entrar en su biblioteca?

Que volvería para seguir hablando de Horacio.

Mercy comprendía lo que la iban a decir, lo que Horacio exigía de ella... ¿Cómo evitar aquel nuevo conflicto? ¿Qué hacer?

—¿Podía dejar al hombre que la amaba, a quien amaba ella, arrojarle a ciegas en la sima del matrimonio?

—¿No debía advertirle el peligro con lealtad...?

—Pero, ¿cómo, cómo encontrar fuerzas para confesar la verdad? De nuevo el genio del mal volvió a triunfar en ella del genio del bien y se dijo:

—Después de todo, yo no soy peor que otra mujer: yo le amo; yo me consagraré a labrar su felicidad.

Pero el angel bueno habló otra vez a su oído, y escondió el rostro en el pañuelo y murmuró sollozando:

—¡Oh! ¿por qué no he muerto antes de entrar en esta casa? Si muriese ahora mismo, ¡qué desenlace tan venturoso para él y para mí!

Así acababa siempre la lucha entre el espíritu del bien y el espíritu del mal que libraban batallas terribles en el espíritu de Mercy.

La puerta que comunicaba con la sala de billar se abrió dulcemente.

Horacio que aguardaba impaciente la intervención de lady Juana en su favor, no podía aguardar más y se presentaba.

La ausencia de lady Juana le permitía suponer que la conferencia entre ambas había terminado; quizá su prometida le aguardaba allí para abrirle espontáneamente su corazón, quizá en aquellos momentos pensaba en él.

—¿Adelantose dulcemente y a muy cerca de ella murmuró con ternura:

—Gracia!

Un grito de sorpresa fué la contestación de la joven.

Sentóse en el sofá para reponerse, y murmuró dulcemente:

—No quisiera que me asustárais así; cualquier impresión me trastorna; bien lo sabéis.

Horacio pidió mil perdones, pero Mercy debía guardarle rencor, porque volvió a otro lado la cabeza.

Horacio, que no podía comprender la crisis por que pasaba el alma de la joven, dijo que sí había visto a lady Juana.

Mercy le miró sin expresión ninguna, como si aquella pregunta nada significase para ella.

—¿No os ha dicho nada en mi nombre lady Juana?

ALMANAQUE.

SANTOS DE MAÑANA.—Santa Margarita, reina de Escocia, San Crispulo y San Restituto.

Vigilia.—Tempora.—Ordenes.—Puede sacarse animo.

Temperatura máxima de ayer 27º grados, mínima 17º.

Ayer llovió en Madrid, Huesca, Jaen, Logroño, Oviedo, Segovia y Zaragoza.

BOLSA. Cot. oficial del 9.

FONDOS PÚBLICOS.	Ult. prec.	Ayer	Hoy
5 interior...	13 1/2	13 1/2	13 1/2
Pequeños...	13 1/2	13 1/2	13 1/2
Fin de mes...	13 1/2	13 1/2	13 1/2
Fin próximo...	00 00	00 00	00 00
3 exterior...	00 00	13 3/4	13 3/4
B. hipotecarios...	00 00	103 3/4	103 3/4
Banco de Castilla...	00 00	00 00	00 00
Banco del Tesoro...	53 00	57 1/8	57 1/8
4.ª emisión...	37 00	38 00	38 00
Cantos pequeños...	53 00	57 1/2	57 1/2
E. U. Depósitos...	00 00	00 00	00 00
CARRT. Y SOCIE.			
Ferro-car. 1.º julio	24 50	24 75	24 75
id. diciembre...	00 00	00 00	00 00
id. emisión 1876...	24 10	24 10	24 10
id. 10000...	00 00	00 00	00 00
Afar a Santander...	00 00	00 00	00 00
Banco de España...	187 00	187 80	187 80
CAMBIOS.			
L. 90 días fecha...	48 25	48 25	48 25
P. 9 días vista...	5 05	5 05	5 05
Burdeos, id....	00 00	00 00	00 00
DESCUENTOS.			
Cuponos 3 vencimts...	74-50		
Exterior vencidos...	00-00		
Id. últimos...	75-00		
Carpentas...	25-00		
A LAS CUATRO.			
Contado...	12-175		
Fin de mes...	12-125		
Dudoso.—R.			
CULTOS.			
Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de monjas Trinitarias, donde por la mañana habrá misa mayor y por la tarde Matines, Laudes, Trisagio y reserva.			

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 9 DE JUNIO.

A pesar de cuanto la Epoca dice anoche con motivo de la visita del rey a la escuela de Agricultura...

Tambien hace algun tiempo fueron colocados en el museo arqueológico...

Ya está completamente terminado y firmado el arreglo del personal de la isla de Cuba.

Ha llegado a Madrid el teniente coronel de caballeria D. Carlos Andrade...

Mañana y pasado se hará el desestero en el ministerio de la Guerra.

A las dos de esta madrugada en la calle del Sacramento, el sereno de la misma que se encontraba en estado de embriaguez...

Mañana y pasado se hará el desestero en el ministerio de la Guerra.

El establecimiento de Santa Cecilia, tan visitado por nuestras damas en la Carrera de San Jerónimo...

El domingo 11 del corriente se reune la sociedad Antropologica en el museo del Dr. Velasco...

Ha sido nombrado director de Sanidad del puerto del Ferrol, don Jesus Araujo.

Hoy se ha leído en el Congreso el dictamen del presupuesto de Fomento.

El Sr. Cadorniga ha presentado una enmienda pidiendo que se cumplan los artículos 29 y 30 del reglamento del cuerpo de ingenieros de minas...

La diputación provincial celebrará sesión extraordinaria el martes próximo para discutir sus presupuestos.

Las horas de despacho en las oficinas del gobierno, son desde hoy de 10 y media de la mañana a 8 de la tarde.

Mañana y pasado no habrá oficinas en Gobernación por el desestero, a pesar de la noticia que hemos publicado esta mañana...

Al conocido industrial de Gijón, don Casimiro Dominguez Gil, se le ha concedido la encomienda de Carlos III.

Hoy ha llegado a Madrid el señor conde de Coello, representante de España en Italia...

En breve publicará la Gaceta el decreto declarando vacante el distrito de Riaza (Segovia).

Esta tarde se han dado cita para mañana a las tres de la tarde en la sección cuarta del Congreso...

El lunes se reunirá de nuevo la sección tercera.

El marqués de Sardoal se halla mejor y ha asistido hoy al Congreso.

El diputado catalán Sr. Valenti no ha salido aun para Barcelona, como se ha dicho...

Anoche quedó acordado en consejo el nombramiento del Sr. Alou para jefe de orden público de Lérida.

Esta tarde han asistido a la comisión de proyectos especiales de Hacienda, citados por la misma por tratarse del decreto de creación del Banco único...

Hoy ha celebrado sesión la diputación provincial, habiendo acordado adquirir varias obras para la biblioteca del hospicio...

Hoy ha celebrado sesión la diputación provincial, habiendo acordado adquirir varias obras para la biblioteca del hospicio...

redacte una memoria referente a la administración provincial de 3 de enero de 1875...

La corporación no ha podido disentir sus presupuestos por no haberlos terminado la comisión correspondiente.

El magistral de Málaga ha visitado hoy al señor presidente del Consejo de ministros.

El diputado Sr. Carreras y Gonzalez ha hecho en la sub-comisión de Fomento, de que forma parte...

La dirección de Aduanas ha dirigido dos circulares a los administradores de aduanas y consules españoles...

D. Ildefonso Valdivia ha solicitado autorización de las Cortes para sembrar y aclimatar el tabaco en Gelves, provincia de Sevilla.

Los cortidores de Figueras han acudido al Congreso pidiendo que se prohiba la exportación de corizas cuertienres y se amplie la aduana de Rosas...

La comisión del ferro-carril de Cáceres a la frontera es favorable al proyecto y espera solo para formular el dictamen...

La comisión del presupuesto de Estado conferenciará esta noche con el señor Calderón Collantes...

Creemos que está ya hecho el nombramiento de secretario del gobierno de Barcelona en la vacante del Sr. Lagunilla...

Un día de estos serán recibidos en audiencia por S. M. los comisionados navarros...

Hoy recibimos noticias respetables de París desmintiendo la que llegó a Madrid por la vía telegráfica...

Acaba de aparecer el tomo 3.º de las Lecciones de economía política, último de la obra escrita por el catedrático de dicha ciencia...

El señor ministro de Ultramar ha llevado hoy a la firma de S. M. un decreto disponiendo el regreso a la Península a continuar sus servicios...

Hoy ha llegado a Madrid el general señor conde de la Cañada.

Hoy ha salido para Aranjuez, acompañado de un ayudante, el marqués de Novaliches.

Todo el día de hoy ha llamado mucho la atención un trabajo de escayola que se ha colocado en uno de los escaparates del depósito central de chocolate...

El señor conde de Vilches y los senadores de la minoría constitucional, han presentado una enmienda...

Esta mañana ha salido de Vigo para la mar la escuadra inglesa.

Ha llegado a Barcelona el cañonero Bidasoa.

Ha quedado sin efecto el nombramiento del capitán de navío D. Luis Martínez de Arce...

El señor conde de Vilches y los senadores de la minoría constitucional, han presentado una enmienda...

CONGRESO.—Abierta la sesión de hoy 9 de junio, a las dos de la tarde...

Los señores Ca. raras y Bosch presentaron exposiciones.

El ministro de Fomento subió de uniforme a la tribuna y leyó un proyecto de ley dando fuerza legal a las disposiciones de carácter legislativo...

Orden del día: Continuación del debate sobre el acta de Ocaña.

Dios Polo, y en el de comandante a don Amancio Ferrer, que era coronel en dichas filas.

El señor ministro de Ultramar ha llevado hoy a la firma de S. M. entre otros asuntos, un decreto suprimiendo la audiencia de Santiago de Cuba...

Hoy ha llegado a esta corte el brigadier gobernador de Estella Sr. Alvarez.

Hoy se ha recibido en el ministerio de Fomento una nota del gobierno de Santiago de Chile...

En ella, aunque nuestro país no ha concurrido oficialmente, han obtenido seis premios de primera clase...

Hoy han llegado a Madrid con puntualidad los correos de Valencia, Cuenca, Aranda y Cáceres...

Mañana tendrá lugar en el teatro de Variedades la penúltima función de la temporada...

Hoy han sido recibidos por S. M. en audiencia particular los señores condes del Sacro Romano Imperio...

Reproducimos del Gaulois el siguiente importante telegrama...

Llamam aquí la atención las idas y venidas de agentes radicales, cantonalistas españoles y agentes carlistas...

Después de comenzados sus trabajos en París ha ido a continuarlos a Aguas-Buenas...

Hay quien dice que el mismo D. Carlos, que ha desaparecido hace algunos días de Inglaterra...

El grito sería: Vivan los fueros y el régimen federal, porque Cataluña como las provincias Vascaas...

Apesah de estas amenazas, no hay eventualidad alguna que temer; el gobierno español conoce a fondo todos los hilos de la trama...

Ha fallecido el poeta catalán D. Felipe Pirozzini.

Dice la Patria que los diputados de la sección tercera son los que pueden considerarse constituyendo el centro parlamentario.

Esta mañana ha salido de Vigo para la mar la escuadra inglesa.

Ha llegado a Barcelona el cañonero Bidasoa.

Ha quedado sin efecto el nombramiento del capitán de navío D. Luis Martínez de Arce...

El señor conde de Vilches y los senadores de la minoría constitucional, han presentado una enmienda...

CONGRESO.—Abierta la sesión de hoy 9 de junio, a las dos de la tarde...

Los señores Ca. raras y Bosch presentaron exposiciones.

El ministro de Fomento subió de uniforme a la tribuna y leyó un proyecto de ley dando fuerza legal a las disposiciones de carácter legislativo...

Orden del día: Continuación del debate sobre el acta de Ocaña.

El Sr. Juez Sarmiento roandió su discurso en contra del voto particular del Sr. Marton...

Terminó presentando por sí a nombre de la mayoría de la comisión permanente de actas la dimisión de esta para el caso de que el Congreso acuerde aprobar definitivamente el voto particular mencionado.

El Sr. Marton contestó al Sr. Juez Sarmiento, que rectificó.

El Sr. Sánchez Milla consumió el segundo turno en contra del voto particular.

El Sr. Capdepon contestó al Sr. Sánchez Milla, que rectificó.

Los Sres. Marton, Juez Sarmiento y Sánchez Milla volvieron a insistir en sus anteriores apreciaciones.

Queda aprobado en votación nominal el voto particular, por 99 contra 50, proclamándose diputado por el distrito de Ocaña al Sr. D. Venancio Gonzalez.

Tambien se aprueba en la forma ordinaria el dictamen negando el suplicatorio del juez de Montfort para procesar al diputado electo por dicho distrito.

Se da cuenta del despacho ordinario y el Congreso queda reunido en sesión secreta para tratar de asuntos de gobierno interior...

Orden del día para mañana: Preguntas e interpellaciones.

SENADO.—Abierta la sesión de hoy viernes, a las dos y media de la tarde, se aprobó sin discusión el acta de la anterior.

Jura el senador Sr. Climent y Vidal. El Sr. Manuquer se adhiere a la minoría en la votación de la enmienda del Sr. Ruiz Gomez...

El senador acuerda, a petición del señor presidente marqués de Barzanallana, que desde mañana empiecen las sesiones a la una y terminen a las siete.

Se ocupa de las definiciones dogmáticas y de la autoridad del papa y declara que quien se aparta de los principios que simboliza el pontificado...

Anatematiza las escuelas que se separan de la única verdadera, que es la católica, apostólica y romana.

Habla de la civilización moderna y del espiritualismo y se lamenta de que este lo invada todo.

Pasa a ocuparse de la prensa en los países que mas considerados, como por ejemplo Alemania.

El Sr. Presidente le interrumpe y ruega se concrete a los puntos que pueden robustecer la ilustración del debate.

El señor barón de Cuatro Torres propone apoyando su enmienda. Dice que no basta declarar que el Estado es católico...

Jura el señor conde de Coello y toma asiento en la cámara.

El señor conde de Bernar, de la comisión, contesta al barón de Cuatro Torres, bajo el punto de vista político.

Afirma que el debate en su parte más esencial, debe reducirse a afianzar la paz y a tranquilizar la conciencia pública.

Combate la enmienda bajo el prisma de la moral cristiana y de los principios dogmáticos.

El orador se estiendo en otras consideraciones, pronunciando brillantes períodos que tienden a probar la eficacia y oportunidad de la tolerencia...

Ocupase de las relaciones entre la Iglesia y el Estado, y demuestra que estas no pueden romperse...

Asigura que en el art. 11 están garantidas todas las creencias, pues los protestantes podrán tener sus capillas y los católicos adorar al Altísimo...

El señor barón de Cuatro Torres rectifica y retira su enmienda.

Jura el senador D. Luis Sibron y Torres.

Se da lectura a la enmienda del señor Casado y la apoya su autor, manifestando que siempre había creído que al advenimiento del nuevo orden...

Empieza a hablar del reconocimiento del rey de Italia.

El Sr. Santa Cruz ocupa la presidencia y ruega al orador que cinda sus consideraciones a la cuestión que se debate.

El Sr. Casado sigue defendiendo su enmienda y hace un bosquejo de los artículos de las Constituciones de nuestro país...

Explica el origen del nombre, según el Génesis, y sus fines en esta tierra. Sostiene que el artículo 11 se opone a la doctrina de Jesuorista...

Lee el Concordato y el artículo 1.º de la Constitución del año 12 y los de la de 1837 y 43, para demostrar que hasta 1830 no se temió por la unidad religiosa...

Dice que todos los grandes períodos históricos de la nación están sellados por un principio constantemente manifestado: la unidad de la patria y la unidad religiosa...

Coupiéndose del artículo 11, dice que este ha sido redactado sin previo beneplácito de Pio IX.

El gobierno, como hijo sumiso, dice, debió ir reverentemente a solicitar de Su Santidad la oportuna vena para reformar la Constitución.

El orador se estiendo en consideraciones acerca del Breve del Papa al cardenal Moreno...

petuosa la actitud del gobierno en esta cuestión, puesto que prestando celo y respeto a las decisiones de Su Santidad, lo que hace es desoedecer al uno y atacar y comprometer los intereses de la patria.

Extraña que el gobierno, que se llama católico, no impida que se introduzca la alarma en las conciencias con el establecimiento de la tolerancia.

El señor conde de Bernar contesta al Sr. Casado y declara que carece de la importancia que se atribuye a breve pontificio...

Refuta los argumentos presentados por el Sr. Casado, en apoyo de su tesis. Dice que cumple un deber político y de conciencia defendiendo al general O'Donnell...

El Sr. Casado rectifica e insiste en sus afirmaciones.

El señor conde de Bernar aclara algunos conceptos.

El señor Casado declara que no ha querido ofender la memoria del ilustre caudillo general O'Donnell...

Se da lectura a la del Sr. Valera. El Sr. Valera explica el sentido de su enmienda...

Hace un análisis de la fe, del fundamento de la moral cristiana y de la Iglesia católica desde Constantino hasta nuestros días.

Habiendo pasado las horas de reglamento se suspendió la sesión a las siete de la tarde.

Orden del día mañana, la discusión pendiente.

El Sr. Capua es el autor del dictamen de la comisión del ferro-carril del Noroeste...

En la sesión secreta se ha dado cuenta del presupuesto del Congreso.

El secretario del Congreso, señor don Óndido Martínez, ha renunciado al uso del coche a que le da derecho el cargo que desempeña.

Algunos comisionados de provincias que han venido a Madrid en representación de los tenedores de la deuda...

Mañana a las nueve y media tendrá lugar en la iglesia del Sacramento, parroquia de Santa Maria, la función religiosa que costean las señoras por la unidad católica...

durante el día estará espuesta su Divina Magestad, velando dichas señoras; y por la tarde a las cinco habrá trisagio, letanía y salve...

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

PRINCIPE ALFONSO (compañía Ardenius).—9.—T. 3.º par.—Sueños de oro.

COMEDIA.—9.—T. 1.º.—No contar con la huéspeda.—Ca-sado y con hijos.

VARIEDADES.—9.—A beneficio del actor D. Demetrio Osuna y de los espendedores de billetes D. José Maria Gainza y D. José Calmuntia...

ESLAVA.—9.—Un pleito.—Un caballero particular.—El último figurin.

INFANTIL.—3 1/2.—En San Antonio de la Florida.—La dama azul.—La verdadera nobleza.—Un viaje a la luna.—Ballo.

CIRCO DE PRICE.—9.—Gran función de ejercicios ecuestres y gimnásticos en la que tomarán parte los principales artistas de la compañía...

GUIGNOL.—(Plaza de Oriente y salon del Prado).—5 1/2.—Función de polichinelas.

ALHAMBRA.—Gran baile de nueva de la noche a tres de la madrugada.

EL PENSAMIENTO.—Gran baile de once de la noche a la madrugada.

